
私の一般質問

浅野質問
８月１３日に市が記者発表した「個人住民税の年金からの

天引きで、総額２，０６８万２，８００円徴収ミスをした事」

の経緯とこれに対して市がどのように対処したのか？又、

ミスの原因は？ （対象者は１，６８８人）市民に迷惑を

かけたのだから、反省？今後の対応は？

財政部長答弁
市のコンピューターに関する汎用機は、機器本体から基本

は ん よ う き

ソフトまで富士通（株）の仕様により製造されており、市

民税の年金天引きのソフトシステムも、富士通（株）に委

託している。今回のミスは、富士通が磁気テープからの抽

出を誤ったもの。よって、お詫び文書の郵送代、職員の時

間外手当等のこの件でかかった経費を富士通に後日請求し

ていく。今後、市は納品されたデータについて、前年度と

の件数を比較し、データから数名該当者を抽出し、内容や

業務処理にあたっては、より一層、緊張感を持って取り組

むよう注意を喚起している。
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所沢陸橋の安全対策実現！

以前から、市に要望していた個所

です。今議会で藤本市長が「自転車と

車の境界線に、コーンポストを今年中

に設置するよう検討する」と、私と

同じ会派（会派代表）の秋田

議員に答弁しました

市役所の土曜日開庁の日時を、駅に掲示して欲しい

月１回、住民票を必要とする働きの方がい浅野質問：
るので開庁日をみんなが利用する駅に掲示して欲しい。

総合政策部長答弁
駅の掲示は年間８４万円と経費が掛かるので難しい。市

報等で知らせている 携帯電話に市から発信している ほ。 「

っとメール」で土曜日開庁日を毎月知らせているので登

録して欲しい。広報の表にバーコードが出ている。

コーンポスト

自校給食計画について：北秋津小学校を早く！

浅野質問
小学校の耐震補強工事が２５年度、全校完了する。

その後、自校給食工事を実施するが、以前の計画で

は「給食センターから遠い北秋津小学校に着手した

い」との事だったが今も変わらないのか？

学校教育部長答弁
「 」経費が節減できる民間の力を借りる 方式PFI

を検討している。その方式を使うと、年間に多

くの学校に着手できる良さがある。以前の計画

も含めて検討し計画を作成している最中。


